

Los futuros de acciones estadounidenses subieron cuando JPMorgan Chase & Co. lanzó informes de ganancias clave de los grandes bancos de Wall Street. Los bonos avanzaron, encabezados por los gilts del Reino Unido que se beneficiaron de los informes de que el gobierno se estaba preparando para descartar partes de sus controvertidos planes de reducción de impuestos.

Los contratos en el S&P 500 y el Nasdaq 100 pasaron a ganancias desde una pérdida anterior de más del 0,5%. Los movimientos siguen al aumento del 2,6% del jueves que puso fin a una racha de seis días de pérdidas en Wall Street, incluso después de que los datos de inflación por encima de lo previsto cimentaran las apuestas sobre nuevas subidas de tipos de interés de la Reserva Federal.

Una gran cantidad de resultados corporativos es el siguiente punto focal para los mercados. Las acciones de JPMorgan subieron más del 2% en las operaciones previas a la comercialización después de que superó los objetivos de ganancias e ingresos de Wall Street, aunque su ingreso neto del tercer trimestre cayó. Las finanzas subieron en las operaciones previas a la comercialización, y Citigroup Inc. y Wells Fargo también se publicarán.

Se espera que los bancos estadounidenses registren la mayor caída de ganancias de cualquier sector del índice S&P 500, según datos compilados por Bloomberg Intelligence. El temor es que el ajuste de la Fed provoque incumplimientos y obligue a los bancos a reservar provisiones más altas contra pérdidas.

"Aunque los inversores pueden mirar a través de una impresión del IPC decepcionante, será una barra mucho más alta mirar a través de ganancias corporativas débiles". El estratega de mercado global de Invesco, David Chao, dijo a los clientes. "El crecimiento está por debajo de la tendencia y se está desacelerando porque la Fed sigue endureciendo. Este es un contexto difícil para los activos de riesgo".

En Gran Bretaña, la libra se mantuvo a la baja, pero los bonos del gobierno subieron considerablemente debido a los informes de que la primera ministra Liz Truss planeaba revertir partes de su programa de reducción de impuestos.

Sus planes han agitado los mercados del Reino Unido durante semanas, obligando al Banco de Inglaterra a lanzar un programa de compra de bonos de emergencia. Ese programa expira más tarde el viernes.

"Parece bastante claro que el gobierno está preparando un cambio de sentido en al menos una gran parte, si no la mitad, de los recortes de impuestos permanentes en el presupuesto", dijo a Bloomberg el estratega macroeconómico jefe de BlackRock Inc.,

Rupert Harrison. Televisión. “Y si no conseguimos eso, los mercados reaccionarán muy negativamente”.

Los rendimientos del gilt a diez años cayeron 20 puntos básicos, mientras que el índice de acciones FTSE de Londres subió un 1,4%.

Las acciones tecnológicas continuaron debilitándose en las operaciones previas a la comercialización, ya que Jefferies se convirtió en el último banco en destacar el impacto de las tasas más altas y las restricciones estadounidenses sobre los envíos a China.

En otros lugares, el petróleo se dirigía a pérdidas semanales como señales de una desaceleración económica global y una política monetaria más estricta amenaza con socavar el consumo de energía. La Agencia Internacional de Energía advirtió anteriormente que los recortes de producción de crudo acordados por el grupo OPEP+ podrían provocar un aumento de los precios que llevaría a la economía mundial a la recesión.

Los criptoactivos subieron, con Bitcoin tocando un máximo de una semana, al alcance de superar el nivel de \$20,000.

Rupert Harrison, gerente de cartera de estrategias de activos múltiples en BlackRock, dice que "los mercados reaccionarán muy negativamente" sin un giro en U del presupuesto del gobierno de la primera ministra del Reino Unido, Liz Truss.

Extraído de Bloomberg